

教育目標「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成」



祝

150周年

遷喬小だより

TEAM 遷喬・PRIDE 遷喬 ~子どもも 教職員も 地域も 伸びる学校~

社会見学

10月8日(火)、1年生~4年生が、社会見学に行きました。1年生は「山田みつばち農園」でろうそく作り体験、2年生は、「ノースブレッジ」でシャーベット作り体験、3年生は、「蒜山ジャージーランド」で餌やりや搾乳体験、4年生は、「未来館サイピア」でプラネタリウムとサイエンスショー鑑賞等を行いました。低学年は生活科に関連のある体験学習、中学年は社会科と理科に関連のある体験学習ができました。保護者の皆様には、朝早くから弁当の準備等のご協力ありがとうございました。



1年生「山田みつばち農園」



2年生「ノースブレッジ」



3年生「蒜山ジャージーランド」



4年生「未来館サイピア」



地震対応訓練

10月9日(水)に、地震対応訓練を行いました。地震を知らせる放送を聞いた子どもたちは、机の下に頭を入れて、身を守る行動をとりました。

地震は、いつ・どこで起きるか分かりません。子どもたちには、学校のどこにいても、登下校中であっても、まずは、「上から落ちてくる」「横から倒れてくる」「ゆれで移動してくる」ものから、身の安全を守る行動をするように伝えました。



1年生 机の下で身を守る様子と「地震が起きたら」どうすればよいかを動画で確認している様子

全校遊び

10月10日は、1964年に東京オリンピックの開会式のあった日です。スポーツの秋にふさわしい日に、全校児童が外に出て体を動かせるように、6年生が全校「だるまさんがころんだ」を企画しました。この企画は、150周年記念イベントのひとつでもあります。全校児童が、3グループに分かれて、運動場をいっぱい使って「だるまさんがころんだ」をして遊びました。第2弾として、6年生が全校「ドッジボール大会」を企画しています。

「外で元気に遊ぶ」、小学校生活で大切にしたい姿です。



ルール説明をする6年生



「だるまさん」イラストが向いたらストップ!



中学生職場体験

久世中学校2年生の4名が、9日(水)～11日(金)の3日間、職場体験に来ました。3年生と4年生の各クラスに入り、学習の支援をしたり、休み時間に子どもたちと遊んだりしました。また、落ち葉掃きなどの環境整備の作業や放課後の陸上練習の補助を体験しました。子どもたちの学校生活を支えるために、様々な仕事や役割があることを学んでくれました。

